



# **Turnamen Futsal Peringati HDKD Tahun 2021 di Lapas Narkotika Kelas IIA Pematang Siantar Diikuti 10 UPT Se-Tapanuli Raya - Simalungun**

**Amry Pasaribu - [SIMALUNGUN.INDONESIASATU.ID](http://SIMALUNGUN.INDONESIASATU.ID)**

Oct 19, 2021 - 21:47



*Peringatan Hari Dharma Karya Dhika (HDKD) Kementerian Hukum dan HAM RI Tahun 2021, Diselenggarakan Oleh Kantor Wilayah (Kanwil) Sumatera Utara Menggelar Turnamen Futsal di Lapas Narkotika Kelas IIA Pematang Siantar*

SIMALUNGUN - Peringatan Hari Dharma Karya Dhika (HDKD) Kementerian Hukum dan HAM RI Tahun 2021, diselenggarakan oleh Kantor Wilayah (Kanwil) Sumatera Utara dalam bentuk kegiatan turnamen pertandingan persahabatan olahraga futsal.

Gelar turnamen sebagai tuan rumah pelaksanaan di Lapas Narkotika Kelas IIA Pematang Siantar, jalan Pemasarakatan, Kelurahan Pematang Raya, Kecamatan Raya, Kabupaten Simalungun, Selasa (19/10/2021) sekira pukul 09.00 WIB.



Kalapas Narkotika Kelas IIA Pematang Siantar E P Prayer Manik menerangkan, turnamen dalam rangka peringatan Hari Dharma Karya Dhika (HDKD) Kementerian Hukum dan HAM RI Tahun 2021 dan kegiatan diikuti Unit Pelaksana Teknis (UPT) Rayon 7, se-Tapanuli Raya dan Simalungun.

"Pertandingan persahabatan ini diikuti 10 UPT Lapas dengan jumlah tim masing-masing menyertakan sepuluh pemain futsal," terang Prayer Manik kepada sejumlah jurnalis yang hadir di lokasi.

Kemudian, Prayer Manik mengatakan, turnamen ini merupakan pertandingan persahabatan antar UPT Kemenkum dan Ham Kantor Wilayah (Kanwil) Sumatera Utara dan telah disediakan tempat pertandingannya pada dua lokasi.



"Lokasi atau tempat pertandingan kita sediakan, di Lapas kita ini dan Lapangan Futsal Cafe 89 Pematang Raya," kata Prayer Manik di sela-sela kegiatan itu.

Selain memeriahkan peringatan HDKD Tahun 2021, selanjutnya Kalapas Prayer Manik menjelaskan, gelar pertandingan futsal ini terlaksana demi meningkatkan kebugaran dan kesehatan tubuh serta dengan kegiatan ini setiap pegawai akan mempererat kekompakan.

"Saling bersilaturahmi masing-masing personil yang datang dari setiap UPT se Tapanuli Raya dan Simalungun," jelasnya.

Ia menambahkan, pertandingan ini diikuti antar pegawai lapas, maka bagi setiap tim dan masing-masing peserta tetap menjunjung tinggi nilai-nilai sportifitas dalam bertanding. Dalam pertandingan soal menang ataupun kalah merupakan hal biasa.



"Kami harapkan agar setiap pemain menunjukkan sportifitas yang tinggi, karena pertandingan ini dari kita untuk kita, sebab pada dasarnya yang utama baik untuk kesehatan tubuh kita," pungkas E P Prayer Manik.

Terkait pelaksanaan dan hasil pertandingan futsal, Staf Humas Lapas Narkotika Kelas IIA Pematang Siantar Arif menginformasikan, bahwa pertandingan futsal antar UPT Lapas Rayon 7 ini merupakan event olahraga memperebutkan piala bergilir.



"Memperebutkan piala bergilir dan hasilnya, sebagai Juara ke-1 yakni, Lapas Kelas IIA Pematang Siantar dan sebagai Juara-2 yakni Lapas Kelas IIB Siborong borong serta, sebagai Juara ke-3 yaitu Rutan Balige," sebut Arif melalui pesan percakapan selularnya kepada jurnalis [indonesiasatu.co.id](http://indonesiasatu.co.id).

Lebih lanjut, diutarakan dalam turnamen itu diikuti 10 UPT Rayon 7 yakni, Lapas Kelas IIA Pematang Siantar, Lapas Narkotika Kelas IIA Pematang Siantar, Kantor Imigrasi Kelas II Tempat Pemeriksaan Imigrasi (TPI) Pematang Siantar.

Kemudian, Lapas Kelas II B Siborong-borong, Lapas Kelas III Pangururan, Lapas Kelas II B Balige, Rutan Kelas II B Tarutung, Rutan Kelas II B Humbahas dan Rutan Kelas II B Sidikalang, serta Rutan Kelas II B Kabanjahe.